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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２９年１２月７日（木曜日） 
開 議   午後 ２時 ００ 分 

閉 議   午後 ２時 ２０ 分 

出席委員 
◎山本 ○小川（広聴部会長） ○平本（広報部会長） 

三上 冨谷 奥村 奥野 石野   （欠席：齊藤） 

事務局 

出席者 
片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、山末主事、三宅主事 

 

傍聴 可 市民０名  報道関係者 ０名 議員 ０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１４：００ 

[山本委員長 開議]  

・齊藤委員から欠席届が提出されている。 

 

１ 広聴部会活動 

（１）議会報告会（１０／２６）に係る意見、要望等について 

＜小川副委員長＞ 

 議会報告会に係る所管委員会等について意見はないか。 

（意見なし） 

＜小川副委員長＞ 

 このとおりの所管とする。 

―全員了― 

 

（２）わがまちトークに係る意見、要望等について 

①自治会版について（本梅町１０／２３、畑野町１１／５） 

＜小川副委員長＞ 

 議会報告会に係る所管委員会等について意見はないか。 

（意見なし） 

＜小川副委員長＞ 

 このとおりの所管とする。 

―全員了― 

 

②各種団体版について（Ｈ２９成人式実行委員会１１／１３） 

＜小川副委員長＞ 

 議会報告会に係る所管委員会等について意見はないか。 

＜奥村委員＞ 

 №１４については、広報やＰＲがうまくいっていないという内容ではなかったか。

もう少し全体として考えた方がよいのではないか。 

＜山本委員長＞ 

 若者が集うには、どうしたらよいかという意見であった。そのために、食の祭典と

して肉フェスタ等を実施してはどうかというものであった。緑や青がある空間を使
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いながら情報発信するのがよいという意味で、産業建設常任委員会が所管するとい

うこととなった。 

＜平本副委員長＞ 

 議会として情報発信がうまくいっていないというものではなく、市としてうまくい

っていないという意見であったので、産業建設常任委員会でよいと考える。 

＜山本委員長＞ 

 写真に映える施設があればよいという意見であった。 

＜奥村委員＞ 

 施設に関して、例えばガレリアかめおか等であれば、所管は産業建設常任委員会で

はない。もっと全体的なことについての意見であったと思ったが、産業建設常任委

員会が所管することでよい。 

＜小川副委員長＞ 

 このとおりの所管とする。 

―全員了― 

 

２ その他 

（１）わがまちトーク（自治会版）に係る出席議員の決定について 

（東本梅町１／２０、千代川町２／３） 

（２）今後の日程 

○わがまちトーク（自治会版）の役割分担 

日時：１２月２２日（金）本会議終了１５分後 

場所：全員協議会室 

[小川副委員長 説明]  

 

＜山本委員長＞ 

 今後、広報広聴会議で申し送りするための機会を設けたいと考えているが、意見を

聞きたい。 

―全員了― 

 

＜山本委員長＞ 

 その日程については、今後調整し連絡する。 

 

散会 １４：２０ 


